



Golfreise Irland: 4 Tage Dublin & die Ostküste

EIN GOLF-KURZTRIP AN IRLANDS OSTKÜSTE

EUROPA > IRLAND > IRLANDS OSTEN & DUBLIN

Erleben Sie den Charme des irischen Golfsports in seiner schönsten Form. Diese exklusive Tour führt Sie zum prestigeträchtigen Portmarnock Golf Club in der Grafschaft Dublin und zum renommierten County Louth Golf Club - eine reizvolle Kombination aus klassischen Linksplätzen und der herzlichen Gastfreundschaft Dublins bieten. Machen Sie sich bereit zum Abschlag und tauchen ein in die Schönheit und die Traditionen des irischen Golferbes.

REISEVERLAUF

1. Tag | Individuelle Anreise nach Dublin

Nach Ihrer individuellen Anreise in die irische Hauptstadt Dublin haben Sie vielleicht noch ein wenig Zeit, die Stadt am Fluss Liffey zu erkunden. Schlendern Sie über die weltberühmte **Ha'penny Bridge**, besichtigen das uralte **Book of Kells** im Trinity College oder unternehmen eine Führung durch das **Guinness Store Haus**, an deren Ende Sie über den Dächern der Stadt auf den Beginn eines großartigen Urlaub anstoßen können. Übernachtung im Raum Dublin.

2. Tag | Golfen im Portmarnock Golf Club, Co Dublin

Beginnen Sie Ihr irisches Golfabenteuer heute auf dem Par 72-Platz des Portmarnock Golf Clubs, einem zeitlosen Klassiker vor den Toren Dublins. Dieser Meisterschafts-Links-Course bietet mit seinen strategischen Bunkern, hügeligen Fairways und anspruchsvollen Greens eine echte Herausforderung. Während Sie durch das hügelige Gelände entlang der Küste navigieren, genießen Sie Panoramablicke auf die Irische See und die ikonische Dublin Bay. Portmarnock ist

die Bühne für ein unvergessliches Golfabenteuer. Übernachtung im Raum Dublin.

Golfplatz & Club Infos:

In einer malerischen Küstenkurve, 16 Kilometer nördlich von der Dubliner Innenstadt und nur 15 Autominuten vom Flughafen Dublin entfernt, liegt der Portmarnock Golf Club majestätisch auf einer schmalen Zunge aus flachem Dünenland. Auf Grund seiner immer gleichbleibenden Qualität bleibt er einer der angesehensten Plätze im weltweiten Golfsport. Kein anderer irischer Golfplatz hat in seiner reichen Geschichte, die eine Vielzahl bedeutender Ereignisse umfasst, so viele bedeutende Spieler begrüßt. Hier folgten Arnold Palmer und Sam Snead auf ihrem Weg zum Sieg beim Canada Cup 1960 erfolgreich der Serpentinroute durch das klassische Linkland, und eine andere Generation von Amerikanern, darunter Phil Mickelson und David Duval, errang 1991 genau hier einen denkwürdigen Walker-Cup-Sieg. Diese historischen Siege sowie die 19 Austragungen der Irish Open Championship der European Tour spiegeln die herausragende Qualität

LEISTUNGEN

- ✓ 3 Übernachtungen im Raum Dublin
- ✓ 3x irisches Frühstück
- ✓ gebuchte Tee-Zeiten & Informationen zu allen Golfplätzen
- ✓ detaillierter Reiseablauf
- ✓ Versicherungsschein

Die ausgewiesenen Preise sind vorbehaltlich Verfügbarkeit. Preisänderungen vorbehalten.

EZ-Preis auf Anfrage

REISEPREIS

ab 1.534,00 € p.P.

dieses 27-Loch Links wider. Tiger Woods bezeichnet den Platz als einen der besten Link-Plätze, die er je spielen durfte.

3. Tag | Golfen im County Louth Golf Club

Der heutige Tag führt Sie in den Norden zum County Louth Golf Club, der auch liebevoll Baltray genannt wird. Dieser traditionelle Par-72-Links-Platz ist berühmt für seine natürliche Schönheit und sein außergewöhnliches Design. Mit seinem strategischen Layout, den hoch aufragenden Sanddünen und dem spektakulären Blick auf die Irische See verspricht Baltray ein unvergessliches Golferlebnis. Tauchen Sie ein in den rauen Charme dieses Platzes und genießen Sie den herzlichen irischen Empfang Gleichgesinnter. Übernachtung im Raum Dublin.

Golfplatz & Club Infos:

Baltray (Baile na Tra, Town of the Strand) liegt an der Nordseite der Boyne-Mündung, drei Meilen von Drogheda entfernt, an der Küstenstraße nach Termonfeckin. Es ist ein gut erhaltenes Dorf mit einer lockeren Ansammlung von kleinen Häusern, darunter einige mit Strohdächern. Hier gibt es auch einen Pub, der passenderweise "The 19th" heißt. Der County Louth Golf Club, oder Baltray, wie er in der Region genannt wird, war eine Vision des Schotten Thomas Gilroy, der einen großen Einfluss auf die Entwicklung des Golfsports in Irland hatte. Gilroy legte im Frühjahr 1892 den ersten Golfplatz in Baltray an, und nach der Gründung des County Louth Golf Club im Oktober desselben Jahres wurde er zum ersten Kapitän des Clubs gewählt. Der Platz wurde weitgehend verändert, als Tom Simpson und seine Assistentin Molly Gourlay ihn 1938 neu gestalteten. Diese Änderungen wurden so gut angenommen, dass sie bis heute teilweise noch Bestand haben. In irischen Golfkreisen ist Baltray für die Qualität seiner Grüns bekannt, und Besucher der Grafschaft Louth sind oft erstaunt, dass ein Golfplatz von solcher Qualität ein eher bescheidenes internationales Profil hat. Seit seiner Eröffnung im Jahr 1941 ist der Golfplatz alljährlich Gastgeber der East of Ireland Golf Championships, die der legendäre irische Amateur Joe Carr nicht weniger als 12 Mal gewonnen hat. Der Golf Club liegt nur 45 Autominuten vom Flughafen

Dublin entfernt. Die Innenstadt von Dublin ist in gut einer Stunde zu erreichen.

4. Tag | Individuelle Heimreise

Heute heißt es auch schon wieder Abschied nehmen und Sie treten Ihre individuelle Heimreise an. Es sei denn, Sie möchten Ihren Aufenthalt verlängern, um sich noch ein paar Sehenswürdigkeiten Irlands anzuschauen, Dublin ein wenig intensiver zu erkunden oder weitere Plätze zu bespielen? Gerne beraten wir Sie in einem persönlichen Gespräch.

Golfreise | Dublin und Ostküste

4 Tage

175 mögliche Termine

ab 1.534,00 €